
6 Pièces

275 m²

Réf. C-3027

3 200 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Villefranche-sur-mer - a seulement 5 minutes des commerces du col de

villefranche-sur-mer,  10  minutes  du  centre-ville  de  nice  et  15  minutes

de  l'aéroport.  Dans  un  environnement  verdoyant,  au  calme  absolu,

découvrez cette somptueuse villa familiale d'environ 275m², bénéficiant

d'un  vaste  terrain  arboré  et  aménagé  sous  différents  espaces

extérieurs,  ainsi  que  d'une  grande  piscine  à  débordement  dominant

entièrement la rade de villefranche sur mer et offrant une vue à couper

le  souffle.  Sur  un  terrain  de  1800m²,  cette  propriété  s'élève  de  trois

niveaux. - rez-de-chaussée : un studio indépendant ...

Villefranche-sur-mer  -  just  5  minutes  from  the  shops  at  the  col  de

villefranche-sur-mer,  10  minutes  from  nice  city  center,  and  15  minutes  from  the

airport.  In  a  verdant  and  peaceful  setting,  discover  this  magnificent  family  villa  of

approximately 275 sq M, boasting a large, landscaped garden with various outdoor

spaces, as well  as a large infinity  pool  overlooking the bay of  villefranche-sur-mer

and  offering  breathtaking  views.  Set  on  1,800  sq  M of  land,  this  property  spans

three  levels.-  ground  floor:  a  35  sq  M  independent  studio  opening  onto  a  first

garden, and a sauna.- garden level: a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY
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